

まちかど通信

おいしい餅で笑顔あふれる



12月9日、三河町二丁目では同町二丁目公民館で餅つき大会を開催。子どもから高齢者まで70人が参加し、三世代の交流を深めました。慣れない手つきながらも、元気いっぱい餅をつく子どもたちの笑顔で、会場は和やかな雰囲気に。みんなで餅とトン汁を食べながら、寒空を吹き飛ばす楽しい一日を過ごしました。

三河町二丁目

地区の歴史をかるたで学ぶ



鶴光路町では12月8日、鶴光路町公民館でかるた大会を開催。町内の小学生18人が参加し、下川淵地区独自の歴史などを取り上げた「下川淵かるた」を楽しみました。大人たちにアドバイスをもらおうと、すぐにコツをつかんだ子どもたち。ひとつひとつ札が読まれると、札を叩く音と「はい!」という元気な声が会場に響き渡りました。

鶴光路町

元気まえばしっ子



深澤 みく 美空ちゃん
2歳・広瀬町三丁目



深尾 ゆうき 優樹ちゃん
2歳・小相木町



真藤 もも 桃亜ちゃん
2歳・二之宮町



高山 ひろやす 裕靖ちゃん
2歳・三俣町三丁目



今井 ゆり 優莉ちゃん
2歳・下小出町二丁目



岩崎 そら 蒼空ちゃん
2歳・富士見町時沢

編集こぼれ話

広報紙の編集を担当していると毎月2回の発行に追われ、1年があっという間に。この1年を振り返りながら新年を迎えるにあたり、気持ちを新たにしているところです。もっと皆さんに親しまれる紙面づくりを目指し頑張ります。市と市民の皆さんをつなぐ「広報まえばし」を今後ともご愛読ください。(職員一同)

やってるよ!

- 日時=第2・第4水曜
- 会場=富士見公民館
- 会員数=9人
- 代表者=池田啓子さん ☎288-3038

何枚もの布を縫い合わせるパッチワークキルトを作成。色使いに個性が出るので、布選びはみんな真剣です。作れば作るほど、その楽しさにはまってしまいますね。

富士見キルトクラブ



不要の広報紙は廃品回収に出すか紙リサイクル庫、または古紙の日にごみ集積場所へ。